
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Matterhorn ist ein  in den Alpen.

Er liegt in der Schweiz und auch ein bisschen in Italien.

Das  ist weit über vier tausend Meter hoch.

Das Matterhorn gilt als Wahrzeichen der .

Besonders bekannt ist das Matterhorn wegen seiner dreieckigen Form:

Es sieht so ähnlich aus wie eine  in Ägypten.

Aber das Matterhorn hat nur drei Kanten.

Viele  klettern auf das Matterhorn.

Das ist ziemlich gefährlich.

Dazu brauchen die Bergsteiger viel  und erfahrene Bergführer.

Solche Bergführer können die Bergsteiger im steilen Fels sichern.

Ungefährlich ist der  bis zur Hörnlihütte.

Man nimmt erst ein Bergbahn und läuft dann zwei Stunden zu .

Dazu muss man nicht klettern, sondern nur gut wandern können.

Quellenangabe: Artikel: Matterhorn (von Ziko van Dijk, Michael Schulte, Patrick Kenel u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Matterhorn&amp;oldid=26145


